
2/21(日)3クラブ合同のクリーンキャンペーンに於

いては、12名の参加者誠に有難うございました。つ

るまイオンでの例会終了後、3コースに分かれ大和

駅東口広場まで2時間ご苦労様でした。大和中RC

は、イオンを出発して途中246バイパス側道から踏切

を越え、小田急線沿い大和体育館沿いから大和駅

北口までのゴミ拾いでした。志村ガバナー補佐と佐々

木公共イメージ委員長も参加されて、ロータリーの

認知度UPにもなり意義があつたと思います。

また2/14(日)IMには、20数名の参加の協力を頂

き有難うございました。基調講演のロータリーの友

編集長二神さんのお話は、全国の事例を多く取り

入れて大変分かりやすく良かったと思います。そこ

から5RCのパネラーの事例を用いたパネルデスカッ

ションに導き、最後に多くの質疑応答の時間で盛り

上がって閉会となり、非常に有意義なIMになつたと

思いました。本日は、後ほど「第1800回例会記念」 I

Mに参加してのクラブフォーラムを行いたいと思いま

す。ここでIMの懇親会の時に田中ガバナーより、新

会員及びスポンサーに本人が使用しているボール

ペンのプレゼントがありましたので、中村会員と高

橋 清会員前にお願いします。

皆様、時は経つのが早いものです。3月に入って

まいりました。3月と言うと陰暦では「弥生」月と呼

びます。弥生の由来は、草木が生い茂ると言われる

様に、だんだんと芽吹く事を意味します。3月と言え

ば桜のはなが芽吹き咲いて来ます。3月後半から4

月の新入学の時期に満開となってきます。もうすぐ、

楽しいワクワクの春の季節がやって来ます。

また3月は、ロータリーでは、平和と紛争予防・解

決月間から水と衛生月間に変わります。本日は時

間の関係で、水と衛生月間のお話は次回に致しま

す。

また2月は、変速の例会で開催が難しかったので

すが、後でロータリー情報・クラブ研修委員会の古

郡リーダーから委員会報告があると思いますが今

月24日に、入会5年未満の会員を対象にロータリー

を知る会合を開催を予定しますので、対象にあたる

会員の方は、ご出席をお願いしたいと思います。ロー

タリーをもっと知って楽しくなる為にもご理解の程、

宜しく願いいたします。
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【 本日のプログラム 】 3月10日 卓話 「私の昔話」 上田 利久 会員
【 次回予告 】 3月17日 卓話 「相鉄沿線の発展と不動産の有効活用について」 阿部 一治 様

【 第1800例会 】 平成28年3月3日（木） 【 司会SAA 】 小栁 智裕 君
【 斉唱 】 「君が代」 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 苗加 真敬 君
【 ビジター 】 大矢 成行 様（座間RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 8名(敬称略)

43名 33名 80.49% 70.27% 9名 原嶋、引田、池澤、北島、小松、中島、鈴木、梅野
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会長の時間 橋本 日吉 会長



地区研修協議会 石川 健次 副委員長

4/17（日）、相模女子大において「地区・研修協

議会」が開催されます。当初、座間RCがホスト、大

和中RCがコホストでスタートしましたが、先月から、

両クラブの共同ホストとなりました。当日の協議会

はクラブ会員全員の参加をお願いします。

R情報・クラブ研修委員会 古郡 清 リーダー

今年度の活動方針であります。炉辺会合を開催

します。ロータリーを知るためにロータリー歴5年未満

の会員を対象としまして、食事をし、お酒を飲みなが

らですので、気軽に出席して下さい。

3月24日（木）18時30分～、大和東自治会館で開

催します。出席対象者の方には案内状をポストに

入れてありますので、ご多忙中ところ恐縮ですが、

ご出席をよろしくお願い致します。

お祝いの方々

親睦活動委員会 長谷川 清 委員長

会員誕生日 横澤 創 君 3月5日

神作 彰 君 3月6日

結婚記念日 池澤 利男 君 3月3日

創業記念日 横澤 創 君 3月8日

入会記念日 神作 彰 君 3月3日

岸 幸博 君 3月4日

出席委員会 阿萬 正巳 委員長

皆出席のお祝い 皆出席3年 長谷川 清 君

「ＩＭを終えて」

橋本 日吉 会長・辻 彰彦 幹事

本日は、「IMを終えて」のクラブフォーラムを開催

致します。「ロータリーの認知度向上について」をテー

マに各クラブ選出の5名のパネラーとコーデネーダー

のロータリーの友編集長二神さんで行われました。

二神さんの基調講演というよりは、5クラブの奉仕

活動の事例と全国のクラブの活動の模範事例も

取り上げながら、お話をされたのがとても良かった

ともいます。

それでは、時間の関係で出席して頂いた全員に

は、行き届けないと思いますが感想等をお話しして

頂き、又出席しなかった方の何人かの方には、出席

した感想をきいて参考にして、我がクラブでは、今後

の活動に「ロータリーの認知度を上げるためには、

どのようにしたら良いか」のお話をして頂きたいと

思いますで、宜しくお願いします。

詳細は下記よりダウンロード下さい

http://1drv.ms/1kkQxdi
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大矢 成行 様（座間RC）
①1800回例会、おめでとうございます。本日もお世
話になります。

②横澤さん、神作さん、お誕生日おめでとうございま
す。長生きして下さい。

橋本 日吉 会長、辻 彰彦 幹事
本日は、ひな祭りにふさわしい、座間の大矢直前会

長にお越し頂きました。2/14皆様のお力で無事にIM
が成功致しました。2/21ロータリーデーのグリーンキャ
ンペーン、軽トラいっぱいの「ゴミ」、ご協力ありがとう
ございました。
石川 健次 君

地区・研修協議会の実行委員長（座間RC）大矢様、
本日はようこそ。何か告知はしなくて良いですか。
富澤 克司 君

大矢さん、大和中ロータリークラブへようこそ。
松崎 正実 君

お客様、ようこそ大和中RCへ。久しぶりの例会場で
すのでスマイルします。

横澤 創 君
①誕生日のお祝いてありがとうございます。66歳です。
何とか生き延びているようです。

②創業記念のお祝いありがとうございます。こちらも、
何とか生き延びているようです。

岸 幸博 様
入会記念を祝っていただき、ありがとうございます。

藤田 方巳 君
ひな祭り、良いですねぇ。やさしい風と共に、孫娘の

高校クリアーの便りが届きました。うれしい。
長谷川 清 君
皆出席のお祝いをありがとうございます。3年だそ

うですが、通算すると11年皆出席になります。
神作 彰 君
①誕生日のお祝いありがとうございます。やっと72
歳です。

②入会記念ありがとうございます。皆出席は終わりま
した。残念。

クラブフォーラム

スマイルボックス 神作 彰 副委員長 本日 \14,000 累計 \485，０5０

委 員 会 報 告


